Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 510 m?
Référence 86073342
Prix 1 450 000 €

Goult
Maison a vendre (84220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence Immo Goult vous propose a la vente a quelques minutes du village de
Goult et de ses commerces, nichée dans la campagne environnante, élégante
propriété en pierre composée d'un Mas de 1810, d'une grange, d'un bastidon,
d'une maison/loft et d'un poo-house pour une surface batie de 510m2 environ. Le
parc de plus d'1 ha est planté d'essences provencales. Une cours, plusieurs
terrasses, une piscine avec son pool-house parfaitement aménagé (cuisine, arriére
cuisine, salle d'eau et Wc séparé) agrémentant la propriété. Mitoyenne au Mas, une

vaste grange de 87m2 environ complete I'ensemble et ...

The Immo Goult agency offers for sale a few minutes from the village of Goult and
its shops, nestled in the surrounding countryside, this elegant stone property
comprises a farmhouse dating from 1810, a barn, a country house, a house/loft,
and a poo-house, offering a built area of ??approximately 510m2The grounds of
over 1 hectare are planted with Provencal species. A courtyard, several terraces,
and a swimming pool with its perfectly equipped pool house (kitchen, utility room,
shower room, and separate toilet) enhance the property. Attached to the

farmhouse, a large barn of approximately ...

IMMO GOULT - ERIC BONGERT
4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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